
Ce qui me rend

heureuse, c'est de voir

de belles choses. C'est

formidable de voir la

grandeur de l'Homme et

tout ce qu'il peut

accomplir, de l'oeuvre

d'art réalisée par un

grand maitre au sourire

que l'on rencontre

chaque jour.
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